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La Liga ha concluido pero la apertura del mercado de
fichajes está a la vuelta de la esquina por lo que los
distintos  clubes  están  empezando a  mover  ficha  para
reforzar sus equipos de cara la temporada 2024/2025.
Así lo está haciendo el CD Eldense en la portería tras el
término de contratos y cesiones. El club no quiere que le
ocurra lo mismo que en la recién concluida temporada,
en la que se han turnado los cuatro porteros que ha
tenido el primer equipo. Todo apunta a que Ian Mackay
será el elegido para ser el guardameta titular el próximo
año. 

La titularidad de la portería ha sido uno de los puestos
que  más  controversia  ha  causado  a  lo  largo  de  la
temporada. Fernando Estévez ha utilizado a un total de
cuatro porteros (Vallejo, Zubiaurre, Aceves y Mackay) en
todo  el  año  probando  quién  podría  ser  el  mejor
candidato para defender la portería azulgrana. 

Tanto  Andoni  Zubiaurre  como  Guille  Vallejo  tienen
contrato vigente, pero desde el club han señalado a Valle
de Elda que la continuidad del portero de los dos últimos
ascensos del Deportivo, Vallejo, pende de un hilo. Por su
parte, el guardameta vasco vuelve al Eldense tras concluir

El Eldense quiere a Ian Mackay en la portería la
próxima temporada
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El guardameta ha jugado el tramo final de la temporada | Nando Verdú.
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su cesión, desde enero, en el Mirandés. 

Asimismo, confirman que la idea del club es renovar el
contrato de Ian Mackay por lo que en pocos días podría
confirmarse la noticia. El portero gallego ya señaló en
rueda de prensa que su intención en continuar en Elda y
en pocos meses se ha ganado el cariño de toda la afición
con sus actuaciones. 

Con la posible marcha de Vallejo y la permanencia de

Mackay,  el  Deportivo  contaría  con dos  porteros,  pero
desde el  club señalan que valorarán salir  al  mercado
para una nueva incorporación.

Despedida de Aceves 

El  guardameta  Álvaro  Aceves  subió  a  principios  de
semana a redes sociales una carta agradeciendo al club y
a la afición todo el cariño recibido a lo largo del año. El
vallisoletano vuelve al club de su ciudad tras finalizar la
cesión. 
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